
Ata Assembleia Codevar 

·- "irtual com 
. r da reuniao • 

No dia 7 de setembro de 2020 por meio de videoconferência foi rea ,za saúde e 
bém Secretários de 

os prefeitos e prefeitas do Codevar tendo como convidados tam 

Educação. 

. 
- . . . e assou a palavra ao 

O presidente do Codevar Fernando Galvão fez a saudaçao in1c1al a todos P 
boletins e dados da 

Secretário Executivo Victor Borges que atualizou as informações com os 

Fundação Seade referentes ao Pandemia do Coranavírus na região. 

A • • 

• • 

• de contabilidade 

Na sequenc1a to, colocado em pauta o ad1t1vo da empresa que presta serviço 

ao Codevar que teve parecer favorável da assessoria jurídica e que foi aprovado por 

unanimidade. 

O Secretário Executivo Victor Borges informou que os contratos de rateio com o orçamento 

aprovado para 2021 foram enviados aos municípios. Na sequência, o presidente Fernando 

Galvão agradeceu a participação de todos e anunciou que nas próximas videoconferências seria 

tratado o tema Educação ouvindo os Secretários Municipais da área da região do Codcu-~~ 

Nada mai.s havendo a ser discutido foi encerrada a videoconferência 

. ,,. 
' 1 -- _____,-

Secretário ExEculi. ::- rl., Codevar 
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